
Protokoll: 

 

1. Jugendraum rechte Rheinseite: 

 

Frau Wierschem fragt nach dem aktuellen Sachstand. Trotz intensiver Suche konnte das Jugendamt 

bislang keine Räumlichkeiten für einen Jugendtreff finden. Verfügbare Räume, die der Verwaltung 

angeboten worden sind, haben sich für einen Jugendraum als ungeeignet erwiesen. 

Frau Lindemann-Günther bittet das Jugendamt weiterhin nach einem geeigneten Jugendraum zu 

suchen. Weiterhin wird von Seiten des Jugendamtes ein Bedarfskonzept für die offene und mobile 

Jugendarbeit erstellt, wo diese Problematik ebenfalls berücksichtigt wird.  

 

2. Verabschiedung Frau Esther Detzel: 

 

Frau Detzel wird das Kinder- und Jugendbüro verlassen und verabschiedet sich von allen 

Ausschussmitgliedern und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren. 

 

 

 


